

Le président bolivien plaide pour l'unité populaire face à l'offensive néolibérale



Bolivie, 11 avril, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales a lancé une mise en garde sur la nouvelle modalité de la droite néolibérale visant à renverser les gouvernements progressistes, par le biais de coups judiciaires et parlementaires.

A ce sujet, Evo Morales a souligné qu'à l'heure actuelle les campagnes médiatiques ont pour but de ternir l'image des présidents anti-impérialistes et de déstabiliser les pays progressistes de la région.

Evo Morales a également souligné que l'unité du peuple et de tous les secteurs sociaux ont été des aspects fondamentaux pour les réussites que montre la Bolivie à l'heure actuelle.

Il a réitéré que le processus de changements dans le pays andin se poursuivra, spécialement l'inauguration d'ouvrages favorisant la croissance de l'économie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90127-le-president-bolivien-plaide-pour-lunite-populaire-face-a-loffensive-neoliberal>



Radio Habana Cuba